

MALAKOFF

Communiqué de presse

Malakoff, le 9 septembre 2025

Dans la nuit du lundi au mardi 9 septembre 2025, une tête de cochon, sur le front duquel était inscrit le nom du président de la République, a été déposée devant le lieu de prière musulman de la rue Avaulée à Malakoff.

La Ville de Malakoff, condamne fermement cet acte islamophobe. La liberté de tous les cultes est l'un des principes fondamentaux de notre démocratie.

La municipalité a écrit au Président de l'Association des Musulmans de Malakoff, afin de lui affirmer, dans ces circonstances, la solidarité de la municipalité.

En cette période de montée des discours et des actes racistes, la municipalité rappelle son attachement aux valeurs de vivre-ensemble et de fraternité dans notre ville.